

# La Comarca del Bajo Aragón exige la aceleración de los trámites de la A-68

ALCAÑIZ. La Comarca del Bajo Aragón aprobó por unanimidad en el último pleno una propuesta de PAR y PSOE para que la entidad inste al Ejecutivo aragonés y al Gobierno central a que acelere los trámites para la realización de la autovía A-68 desde Fuentes de Ebro hasta el Mediterráneo. Sin embargo, el pleno desestimó una moción del grupo popular en la que se solicitaba al presidente de la institución que convocará una manifestación para reivindicar la ejecución del desdoblamiento de la N-232.

La última sesión plenaria de la

Comarca del Bajo Aragón estuvo marcada por un intenso debate a consecuencia de diferentes mociones para la aceleración de los trámites administrativos de la A-68, presentadas por el equipo de gobierno PSOE-PAR y por el grupo Popular.

La primera propuesta en debatirse fue la presentada por el PP. Pedro Pitarch, portavoz popular, explicó que su grupo solicitaba que la Comarca se dirigiese al Gobierno Autonómico, al Central y al Ministerio de Fomento para instarles a acelerar los trámites para que la vía sea una realidad en

2010 "como prometió la vicepresidenta del Gobierno en su visita a la provincia". También se incluía en el documento que el presidente del Bajo Aragón convocase una manifestación reivindicativa de apoyo social a la infraestructura viaria, así como reuniones con otras instituciones y colectivos para aunar esfuerzos en la consecución de esta actuación.

Tras la presentación del texto, tanto el portavoz del PAR, Luis Bricio, como el portavoz socialista, Manuel Royo, afirmaron que no era lógico que se presentasen dos propuestas similares y que lo

más adecuado hubiera sido llegar a un acuerdo para presentar un documento único. Además, Bricio solicitó la realización de un receso para que los partidos pudieran llegar a un acuerdo en el tema e "intentar que con la buena voluntad de todos los grupos, esta queja salga de la Comarca con una sola voz".

Antes del receso, se produjo un debate directo entre los representantes de los partidos de ámbito estatal. Pitarch acusó al equipo de gobierno de no haber tramitado correctamente su propuesta "puesto que se presentó un día después de enviar el orden del día" y de haber convocado la junta de portavoces de una manera "apresurada" y a una hora "poco común". Por su parte, Royo manifestó que "fue el PP el que en la

reunión de portavoces no quiso llegar a un acuerdo para presentar un texto consensuado" y que les parecía "incoherente" la propuesta de "convocar una manifestación cuando en la que se hizo hace varios años no participó ninguno de sus representantes, y entonces no querían ni oír hablar de ningún tipo de reivindicación, ni de moción sobre la N-232". A pesar de las negociaciones que se llevaron a cabo en los minutos de receso, finalmente la moción del PP fue desestimada con los votos en contra del PAR y el PSOE y a favor de los populares e IU. La moción presentada por el equipo de gobierno sobre el mismo tema, y que era muy similar a la aprobada en las Cortes de Aragón, fue aprobada por unanimidad.

**M. M. B.**